

Dominik Löffler wird Dritter bei den Württembergischen Jugendmeisterschaften

In Brackenheim fanden am 05./06. Mai die Württembergischen Jugendmeisterschaften statt. Vom SKV Albstadt waren mit Tim Stauß bei den U18 jährigen und Dominik Löffler bei den U14 jährigen zwei Spieler vertreten.

Tim Stauß blieb im Vorlauf am Samstag hinter seinen Möglichkeiten zurück und konnte sich mit 478 Kegeln nicht fürs Finale qualifizieren.

Besser machte es Dominik Löffler, der mit 533 Kegeln am Samstag im Vorlauf noch Zweiter war, am Sonntag mit 491 Kegeln dann aber leider noch einen Platz verlor. Für das Treppchen reichte es am Ende doch noch.

